
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 373 /2021 
 
Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria competente, as seguintes informações: 

 

1. Quais são os impostos recolhidos pela Prefeitura da empresa Basalto, pertencente ao grupo 

estrutural? 

2. Se há recolhimento de impostos, quais são e qual o respectivo montante destes recolhidos 

nos anos de 2016, 2017, 2018, 2019 e 2020? 

3. Quais contrapartidas o município de Jaguariúna recebe por ter em território urbano a 

exploração de minério? 
 

JUSTIFICATIVA 

 

A exploração de mineração na cidade de Jaguariúna, por meio do Grupo 

Estrutural, é alvo de muitas indagações e reivindicações dos pagadores de impostos 

jaguariunenses. 

Questiona-se há muitos anos os motivos de ainda existir essa atividade em 

pleno território urbano na cidade e se há maiores benefícios ou maiores malefícios para os 

moradores de Jaguariúna. 

É dever do vereador levar ao conhecimento da Administração Pública os 

os anseios da população, portanto justifica-se assim o presente requerimento de 

informações.  

Por fim, solicita-se a gentileza de que a resposta com as informações do 

presente requerimento sejam também encaminhadas no e-mail 

ver.tonproencio@camarajaguariuna.sp.gov.br. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 05 de novembro de 

2021. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 09 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de novembro de 2021. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

mailto:ver.tonproencio@camarajaguariuna.sp.gov.br

